

(von Stephan Groenheim)

Tennis Kneheim feiert Geburtstag

2014 jährt sich die Gründung der Tennisabteilung des BV Kneheim bereits zum 30. Mal. Grund genug für die Verantwortlichen, wieder einmal mit einem besonderen Highlight Freunde und Gönner auf das Areal am Kirchweg zu locken. Los geht es am 05.07.2014 ab ca. 13:30 Uhr mit dem 5. Kneheimer Fußballtennis-Cup. Einblicke in das Regelwerk und Anmeldungen hierzu sind ab sofort unter www.bvk-tennis.de möglich. Für zwischenzeitliche Stärkungen mit Kaffee, Kuchen und Grill-Spezialitäten ist natürlich gesorgt.

Ab ca. 20:00 Uhr beginnt dann der "offizielle" Teil der Veranstaltung, bevor dann gegen 21:00 Uhr im Rahmen einer Karten-Versteigerung eine Vielzahl hochwertiger Preise an die Besucher – auf der mit Cocktailbar sommerlich dekorierten Terrasse – abgegeben werden soll.

Bereits vor über einem Jahr reifte in den Köpfen der Organisatoren der Gedanke, den anwesenden Jubiläums-Gästen etwas Außergewöhnliches zu bieten: Ideen waren mehr als ausreichend vorhanden und mit der Wahl von Manni Nienaber als technischen Leiter sollte man einen Volltreffer landen: Nach unzähligen, ehrenamtlichen Stunden seitens Nienaber wartet in Kneheim ein Seat Arosa aus erster Hand (im Wert von annähernd 1.500,- €) auf den glücklichen Gewinner.

